
Antrag Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk)

23/SVV/0469

öffentlich
Betreff:
Fußgängerüberweg Eiche, Kaiser-Friedrich-Straße, Studentenwohnheim Netto

Erstellungsdatum 10.05.2023
Eingang 502: 05.05.2023

Einreicher: Ortsbeirat Eiche, Herr Ralf Jäkel, Ortsvorsteher

Beratungsfolge: Empfehlung Entscheidung

Datum der Sitzung Gremium

25.05.2023 Ortsbeirat Eiche x

Beschlussvorschlag:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird erneut gebeten zu prüfen, wie die Querungsmöglichkeiten für Fußgänger 
über die Kaiser-Friedrich-Straße zwischen Studentenwohnheim und Netto Markt verbessert werden 
können.  Insbesondere sind Fußgängerüberweg mit Zebrastreifen, Fußgängerüberweg ohne 
Zebrastreifen und Lichtsignalanlage zu prüfen.

gez. Ralf Jäkel
Ortsvorsteher
Unterschrift Ergebnisse der Vorberatungen 

auf der Rückseite

Beschlussverfolgung gewünscht: Termin:



Finanzielle Auswirkungen? Ja Nein

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. 
Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.)

ggf. Folgeblätter beifügen

Begründung:
Seit der letzten Prüfung vor mehreren Jahren hat der Straßenverkehr mit allgemeinen KFZ und auch 
der Busverkehr deutlich zugenommen. Besonders im Berufsverkehr klagen Fußgänger über 
erschwerte Bedingungen bei der Überquerung der Straße. Darum ist eine erneute Prüfung angezeigt, 
mit welchen wirksamen Maßnahmen hier die Sicherheit für Fußgänger bei der Überquerung der 
Fahrbahn verbessert werden kann. Dabei kann auch eine LSA in Betracht kommen die nur zu 
bestimmten Tageszeiten aktiv ist.


